## Flexibles Schuhwerk für die Zukunft

Abschlussfeier an der Von-Drais-Schule Gernsbach / Preise für besondere Leistungen

Gernsbach (wof) - Auch künftig "immer einen Schuh in der Tür unserer Schule" haben - das möchten die 40 Schüler der beiden neunten Klassen der Von-Drais-Schule, die am Freitagabend in einer kleinen Feier ihre Abschlusszeugnisse erhielten. In der Aula der Schule ging es familiär, locker und herzlich. aber auch ein wenig wehmütig zu, als die Jugendlichen offiziell aus der Schule entlassen wurden.

Begonnen hatte die Verabschiedung mit einer Andacht in der Marienkirche, die vom evangelischen Pfarrer Ulrich Eger gehalten worden war.

Rektorin Felicitas Heck griff in ihrer Ansprache das Motto der Schüler auf, indem sie einen Trekking-Schuh auf das Rednerpult stellte. Schuhe schmückten und schützten. be ihren Absolventen ein fle- und neue Schritte zu gehen.



Die Neuntklässler der Von-Drais-Schule Gernsbach mit ihren Lehrern Günter Knapp (links) und Mathias Eisele (rechts) sowie Rektorin Felicitas Heck (vorne, Dritte von rechts). Foto: Froese

zeugten vom menschlichen Er- für euch". Heute gehe für die zungsunterricht in den Nach- bei Bewerbungen einen zusätz-

findungsreichtum und sagten Schüler ein Weg zu Ende, aber mittagsstunden, den der Verein lichen Qualifikationsnachweis Hand und teils nachdenkli- Sketch, in dem eine Englischviel über die Menschen aus, die schon morgen gelte es, die seit 2008 an der Von-Drais- dar. sie trügen. Die Hauptschule ge- Schuhe wieder anzuziehen Schule anbietet. Insgesamt 14 Als jeweils Klassenbeste er- drückten die Schüler ihre enge parodiert wurde. Neuntklässler hatten in Ab- hielten Lars Muth (9a) und Nixibles Schuhwerk an Bildung Neben ihren Schulzeugnis- sprache mit den Klassenleh- na Schillinger (9b) von der Drais-Schule aus. Die Klassen- Umrahmung der Feier sorgten mit, das auch künftig regelmä- sen erhielten elf Schüler auch rern an dem Förderunterricht Schule einen Preis für besonßiger Pflege bedürfe. Die Leh- Zertifikate des Vereins "Star teilgenommen. Wie Wolfgang dere Leistungen. Die beiden ihnen, ebenso wie zwei beson- der Leitung ihres Musiklehrers rer, so Heck, hätten versucht, Care". Diese bescheinigen Ritter, Leiter "Schulprojekte" wurden zudem mit dem Rotary ders engagierte Mütter, als Zei- Bernhard Baumstark gaben sie den Schülern verschiedene Pünktlichkeit, Fleiß und Ver- des von Mercedes-Benz-Mitar- Sozialpreis für besonderes so- chen des Dankes Geschenke drei aktuelle Songs von Adele, Schuhe zu zeigen, "manche lässlichkeit bei der Teilnahme beitern gegründeten Vereins, ziales Engagement an der überreicht. Die 9 a überraschte Roman Lob und den "Toten waren vielleicht auch zu groß an einem freiwilligen Ergän- betonte, stellten die Zertifikate Schule ausgezeichnet.

chen, teils witzigen Sprüchen stunde mit viel Sinn für Humor Verbundenheit mit der Vonund Fachlehrer bekamen von die Entlassschüler selbst. Unter ihren Klassenlehrer Mathias Hosen" zum Besten.

Mit einem Schuh in der Eisele außerdem mit einem

Auch für die musikalische